



Forum Hydrogen Business For Climate

Belfort,
Oct. 3-4, 2023

Communiqué de presse
Le 6 juillet 2023

L'Europe et l'international au cœur de la 3^{ème} édition du Forum Hydrogen Business For Climate les 3 et 4 octobre à Belfort - Centre des congrès ATRIA

Le déploiement de l'hydrogène et des technologies pour le produire, le distribuer et l'utiliser à grande échelle est un enjeu international. Dans cette course à l'innovation, l'Europe se retrouve au centre des défis en termes de compétitivité des coûts, d'échelle de production, de besoins en infrastructures pour assurer le déploiement de l'hydrogène décarboné à grande échelle.

Les récentes positions de l'Union européenne sur la transition et la neutralité climatique et les différentes stratégies adoptées par de nombreux pays nous imposent aujourd'hui des actions collectives et coordonnées afin d'atteindre rapidement les objectifs.

Avec ses États membres, l'UE soutient la solution et filière hydrogène. C'est le premier bailleur de fonds au monde dans la lutte contre le changement climatique.

Le forum : une boussole stratégique européenne de l'hydrogène

Pour apporter des réponses concrètes, de la décarbonation de l'industrie à la mobilité, le Forum Hydrogen Business For Climate propose un programme tourné vers l'international. Construit par des experts engagés dans la transition énergétique de la région Bourgogne-Franche-Comté ce programme de 2 jours, permettra d'éclairer les réflexions et confronter les positions afin de provoquer des décisions et déployer des solutions H2 durables et compétitives.

UN PROGRAMME D'ENVERGURE EUROPÉENNE ET INTERNATIONALE

60 experts internationaux, 40 exposants, 1 Grand Témoin et 400 participants sont attendus à Belfort en Bourgogne Franche-Comté pour aborder le déploiement international, et la compétitivité européenne face à une concurrence mondiale.

Hydrogen Europe, France Hydrogène et des représentants et porte-paroles d'entreprises et filières hydrogène d'Asie, Allemagne, Chili, Egypte, Espagne, France, Moyen-Orient, Suisse, Ukraine... seront au cœur des échanges.

Parmi les temps forts : Plénières / Débats / Ateliers thématiques

- « L'Europe : des ambitions fortes. Des feuilles de route à aligner ? »

Un éclairage d'Hydrogen Europe sur la stratégie globale de l'Union, des interventions expertes sur les feuilles de route nationales, sur la dorsale européenne, les infrastructures de transport, la compétition internationale et la réponse européenne au Inflation Reduction Act (IRA).

Avec en introduction, les questions de financement et le lancement de la Banque européenne de l'hydrogène

- « Comment aller plus vite pour bâtir un réseau de stations ? »

« E-fuels et H2 : le futur du moteur thermique ? »

- « Quelles prochaines étapes pour les véhicules à hydrogène ? »...

Le programme complet : <https://hydrogenbusinessforclimate.com/>

À propos du Forum Hydrogen Business For Climate



Événement transnational, le Forum Hydrogen Business For Climate est organisé par le Pôle Véhicule du Futur avec le soutien de l'Etat, de l'ADEME, de la Région Bourgogne-Franche-Comté, de la Ville de Belfort et du Grand Belfort, de Pays de Montbéliard Agglomération, en partenariat avec l'AER BFC (Agence Économique Régionale de Bourgogne-Franche-Comté), ADN FC (Agence de Développement économique Nord Franche-Comté), la CCI de Bourgogne-Franche-Comté, EEN (Enterprise Europe Network), FC Lab, Femto-ST, le Ministère de l'Économie et la PFA. Sa vocation consiste à apporter des informations de haut-niveau et des pistes pour accélérer la transition énergétique Hydrogène en France et en Europe.

À propos de la Région Bourgogne-Franche-Comté



Depuis plusieurs années, et encore plus face aux enjeux climatiques et énergétiques actuels, la Région Bourgogne-Franche-Comté s'est engagée dans le développement de l'Hydrogène comme vecteur énergétique. Labellisée Territoire hydrogène depuis 2016, la Région a pour ambition de relever le défi de la transition écologique et énergétique. Par ailleurs, à travers une feuille de route Hydrogène construite et partagée avec l'ensemble des acteurs de l'écosystème Hydrogène, le Conseil régional a engagé près de 100 millions d'euros pour soutenir plusieurs projets. La Bourgogne-Franche-Comté accompagne ainsi l'ensemble des territoires qui ont pour ambition de développer la technologie hydrogène, notamment à Dijon, à Auxerre, ou encore à Belfort. La Bourgogne-Franche-Comté présente un écosystème industriel et de recherche favorable au développement de solutions hydrogène, qui s'est construit à partir des premiers travaux de l'Université technologique Belfort-Montbéliard sur la pile à combustible.

Contacts presse : Agence VLC

Valérie Leseigneur - Tel : +33 (0)6 68 80 37 35 - valerie@agencevlc.com

Juliette Laniray - Tel : +33 (0)6 11 76 22 09 - juliette@agence914.fr

Organisé par



Avec le soutien de



En partenariat avec

